

Publicidad en redes sociales: Aspirantes panistas gastan miles de pesos sin ser época electoral

Diputados federales y presidentes municipales del estado de Querétaro han invertido miles de pesos en publicidad en Facebook e Instagram durante los últimos seis meses, esto a pesar de que todavía no son tiempos electorales. En algunos casos, los servidores públicos pagan anuncios relativos a informes de actividades, pero también para dar a conocer acciones de gobierno.

El diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Felipe Fernando Macías Olvera ha pagado 47 anuncios por un total de 148 mil pesos, según la Biblioteca de Anuncios de Meta. El contenido de sus mensajes eran actividades diarias propias de su trabajo como diputado, pero también hechos de su vida personal como hacer ejercicio o visitar algunas colonias.

https://tribunadequeretaro.com/informacion/investigaciones/publicidad-en-redes-sociales-aspirantes-panistas-gastan-miles-de-pesos-sin-ser-epoca-electoral/